



Alonso Miguel Pulido Martín

Dos Hermanas, España
Conferencista | Capacitador

País de residencia: España

Nacionalidad: España

Idiomas: Español

0.0



Comentarios (0)

Áreas de conocimiento

Motivación, Inteligencia Emocional.

Descripción del perfil

Alonso Pulido es Speaker, Formador y Escritor, creador y director de Ahumor (Amor y Humor Empresa), autor del libro «Amor y Humor en la Educación», co-autor del libro "El Mundo de los Emprendedores", co-autor del libro "Risoterapia Global", miembro de la Red Mundial de Conferencistas, fundador y presidente de la Red Mundial de Risoterapeutas, director de Espacio de Salud Integral, Faculty Member de Speaker Academy, formador en Liderazgo Emocional Inteligente y Mentor Ahumor. Nació en Dos Hermanas (Sevilla) el 16 de Marzo de 1975, su propósito en la vida es inspirar a las personas, impartiendo cursos, conferencias y formaciones en muchas ciudades y países, aportando descargas de energía positiva, amor y humor. Tras una profunda depresión y el nacimiento de sus hijos, su vida sufrió una transformación interior y exterior radical. Esto le provocó una re-educación, abandonando su anterior vida empresarial para dedicarse en cuerpo y alma a DAR. Formado en diferentes terapias alternativas, cuenta con una amplia trayectoria profesional. Fusionando lo esencial de cada una de ellas, nació Ahumor, una nueva herramienta que amplifica el efecto de dos palabras necesarias e imprescindibles en el ámbito empresarial, el Amor y el Humor. Ha repartido Ahumor en sus más de 14 años de trayectoria a más de 50.000 personas en distintas ciudades del mundo (España, Marruecos, Portugal y Costa Rica). Su forma de expresar (de corazón a corazón) ha calado en cientos de asociaciones, instituciones, entidades, centros educativos y de profesorado, universidades y multinacionales de toda España y Latinoamérica. Empresas como Endesa, Telefónica, Cepsa, Nestle, Shindler, Hill Pet Nutrition, Instituto de Crédito Oficial, Universidad de Granada, Grand Thorton, Paidesport, Novartis, Eventeas, Fe Seguros y otras muchas. El objetivo principal de sus formaciones Ahumor es generar motiva-acción en las personas para que alcancen su máximo potencial, tanto en su vida personal como profesional. Solucionando conflictos y problemas en el ámbito personal y profesional. Los asistentes a sus formaciones salen con ganas renovadas y llenos de energía, conscientes del potencial que tienen en su interior y eso les hace atreverse a dar los primeros pasos sin necesidad de ver toda la escalera, descubren sus motiva-acciones (los motivos que los llevan a la acción). Son experiencias impactantes, lúdicas y participativas con un lenguaje sencillo y directo, que no dejará indiferente a los asistentes, pues la forma en la que Alonso Pulido transmite su mensaje de corazón a corazón, hace reflexionar a los asistentes con respecto a la forma de ver su vida, tanto personal como profesional, e induce a tener una actitud de cambio positivo, generando ganas de mejorar. Sus experiencias son dinámicas y participativas cargadas de inspiración, entusiasmo, motiva-acción, alegría, emoción, Afectividad y Efectividad.

Conferencias, Cursos o Talleres

Amor y Humor en la Empresa

De 1 Hora a 2 Horas

Una experiencia dinámica y motivadora con un alto grado de impacto tanto a nivel personal y profesional. Ahumor Empresa es generar motiva-acción en las personas para que alcancen su máximo potencial, tanto en su vida personal como profesional. Solucionando conflictos y problemas en el ámbito personal y profesional. Los asistentes a nuestras formaciones salen con ganas renovadas y llenos de energía, conscientes del potencial que tienen en su interior y eso les hace atreverse a dar los primeros pasos sin necesidad de ver toda la escalera, descubren sus motiva-acciones (los motivos que los llevan a la acción). Son experiencias impactantes, lúdicas y participativas con un lenguaje sencillo y directo, que no dejará indiferente a los asistentes, pues la forma en la que se transmite el mensaje es de corazón a corazón, hace reflexionar a los asistentes con respecto a la forma de ver su vida, tanto personal como profesional, e induce a tener una actitud de cambio positivo, generando ganas de mejorar. Sus experiencias son dinámicas y participativas cargadas de inspiración, entusiasmo, motiva-acción, alegría, emoción, Afectividad y Efectividad.

Experiencias

Presidente Ejecutivo de la Red Mundial de Risoterapeutas

Red Mundial de Risoterapeutas

2013 - Actual

Creador y Director de Amor y Humor Educación y Empresa

Amor y Humor Educación y Empresa

2005 - Actual

Miembro del Comité Ejecutivo de la Red Mundial de Conferencistas

Red Mundial de Conferencistas

2014 - 2019

Libros

Amor y Humor en la Educación

Un libro para ser leído una y otra vez, porque en cada ocasión que vuelves a él, encuentras más profundidad y significado en sus palabras, así como para abrir aleatoriamente en momentos de confusión y encontrar en cualquiera de sus páginas alguna frase o reflexión que te pueda inspirar. Este libro intenta producir en el lector un "darse cuenta" despertando en los P.E.P. (Padres, Educadores y Profesores) todas sus cualidades y potencial. Esta aventura no termina nunca, no tiene meta, pero para aumentar el disfrute diario de la misma, hace falta emprender aquí y ahora, en este preciso momento, justo donde sucede la vida. Alonso Pulido nos ofrece en este libro un viaje en barco. Un viaje hacia el centro de nuestra alma, de nuestro corazón. Nos llena la bodega de palabras que, por falta de uso nos resuenan extrañas: armonía, paz interior, confianza, gratitud, fe, alegría, orgullo, silencio, abrazos. Al parecer en la antigua China las únicas personas que no tenían que agacharse ante el emperador eran los maestros porque, como bien señalaban, si no hay maestros no puede haber emperadores. Nuestro futuro, nuestra supervivencia como personas y como especie radica en la educación que demos a nuestros hijos e hijas. ¿Que sería mejor, dejar a nuestros hijos e hijas, un mundo maravilloso o dejar al mundo unos hijos e hijas maravillosos?

El Mundo de los Emprendedores

En este libro se ha reunido una selección de destacados Conferencistas internacionales para tratar el tema del emprendimiento desde diversas perspectivas llevando al lector en un recorrido de la vida de los emprendedores, permitiendo así poder tener una antesala de lo que significa ser un emprendedor. Es un libro basado en la cooperación que fue propuesto por la Red Mundial de Conferencistas en conjunto con Editorial Viva. Por mas de un año estuvieron en la elaboración del proyecto, además de ser un libro único en su género es escrito por verdaderos emprendedores de proyectos internacionales. Autores: Diego Salazar, Jorge Rivero, Roberto Hernández,

Jonhfer López, Marco Antonio Ontiveros, Alonso Pulido, Mauro Danzi, Alan Alanís, Ademir Lozano.

Risoterapia Global

Una visión global de la Risoterapia desde diferentes autores y risoterapeutas de varios países en el Mundo. Entre los que se encuentra Alonso Pulido (Speaker, Formador, Escritor y Presidente Ejecutivo de la Red Mundial de Risoterapeutas)

Artículos

Artículos de Alonso Pulido en la revista Gym Factory

Artículos de Alonso Pulido para Gestores y Empresarios. Amor y Humor en la Empresa..

<https://www.gymfactory.net/tag/coaching-en-positivo/>

Perfil en Mentas a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/alonso>